

Wiederwahl der Präsidioms der Rechtsanwaltskammer Berlin

[Rechtsanwalt und Notar Dr. Marcus Mollnau](#) bleibt weitere zwei Jahre Präsident der Rechtsanwaltskammer Berlin. Der Gesamtvorstand hat auf seiner Sitzung am 17. März 2021 Dr. Mollnau, der seit 2012 Präsident der Rechtsanwaltskammer Berlin ist, wiedergewählt. Der Schwerpunkt seiner anwaltlichen Tätigkeit liegt im zivilrechtlichen Bereich, insbesondere im Immobilien-, Bau- und Erbrecht. Seit 2009 ist Dr. Mollnau Fachanwalt für Erbrecht.

Ebenfalls wiedergewählt wurden Rechtsanwältin Dr. Vera Hofmann als Vizepräsidentin ohne vorgegebenen Aufgabenbereich, Rechtsanwältin Johanna Eyser als Vizepräsidentin und Schriftführerin, Rechtsanwalt Bilinç Isparta als Vizepräsident und Menschenrechtsbeauftragter sowie Rechtsanwalt Michael Plassmann als Schatzmeister.

[Rechtanwältin Dr. Vera Hofmann](#) ist seit 2001 Fachanwältin für Strafrecht, war aber immer auch im allgemeinen Zivilrecht tätig. Hier spezialisierte sie sich vor allem auf das Mietrecht. Dr. Hofmann ist seit 2012 Vizepräsidentin. Seit 2020 ist sie Mitglied des Ausschusses Strafprozessrecht der BRAK.

[RAin Johanna Eyser](#) ist seit 2019 Vizepräsidentin. Als Fachanwältin für Sozialrecht (seit 2004) ist sie auf allen Gebieten des Sozialrechts und im Medizinrecht tätig.

Nebenberuflich arbeitet sie seit 2002 in der Referendarausbildung des Kammergerichts als AG-Leiterin und Prüferin auf dem Gebiet des Öffentlichen Rechts.

[RA Bilinç Isparta](#) ist Vizepräsident und Menschenrechtsbeauftragter seit 2017. Er arbeitet im Strafrecht und im Zivilrecht insbesondere im Immobilien- und Wirtschaftsrecht. Seit 5 Jahren arbeitet er in seiner Kanzlei in Schöneberg. Den berufspolitischen Schwerpunkt setzt RA Isparta in der Durchsetzung und Aufrechterhaltung der freien Advokatur sowohl innerhalb als auch außerhalb der Bundesrepublik

[RA Michael Plassmann](#) erfüllt die Aufgabe als Schatzmeister der RAK Berlin seit 2014. Er ist Mediator und Wirtschaftsmediator und auf diesem Gebiet vielfältig tätig. 2008 wurde er u.a. zum Vorsitzenden des Ausschusses Außergerichtliche Streitbeilegung der BRAK gewählt, er ist Mitglied der Expertengruppe des BMJV und Gründungsmitglied des Beirates für Gerichtliche Mediation an den Berliner Zivilgerichten.

Der Kammervorstand hat in der Vorstandssitzung am 17. März 2021 außerdem [die Abteilungen I bis VI neu besetzt](#).